

COBRO DE PISO

Dicen que en penales mexiquenses no sólo pagas una condena, sino también todo lo que adentro hacen internos, custodios y directivos, pues negocian hasta con las sillas, los días de visita. No permiten el ingreso de artículos personales, porque la tienda está "concesionada" y todo lo venden más caro. Así es como decenas de familiares narran extorsiones y amenazas al interior de las cárceles.

9

MUCHO INTERÉS

Aseguran que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ya cuenta con 600 registros de aspirantes a las vocalías, ya sea Ejecutiva, de Organización Electoral o de capacitación. De acuerdo a la convocatoria las y los interesados tienen hasta el 6 de octubre para tramitar su registro; asimismo, se ha informado, pasarán a la etapa de entrevistas de las personas que se postularon para encabezar las cinco áreas acéfalas del instituto.

HAY ESPERANZAS

Cuentan que para el último trimestre del año subió la emoción para prestadores de servicios en el Estado de México, pues consideran, será una temporada de crecimiento económico. Las fechas festivas de octubre, noviembre y, sobre todo diciembre, hacen pensar en que se alcanzarán récords en ventas.



CANDIL DE LA CALLE

Comentan que en apoyo a los habitantes de la capital del país, un promedio de 10 vehículos del Mexibús continúan circulando y prestando el servicio tras el cierre de las estaciones de la Línea 1 del Metro por remodelación. El tema, de acuerdo a usuarios, es que ahora los vehículos de la Línea 2 del Mexibús presentan graves problemas mecánicos y son los asignados a municipios del Estado de México. Pues tendrán que esperar.

columnalospasillos@gmail.com